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⽇曜⽇ ⽉曜⽇ ⽕曜⽇ ⽔曜⽇ ⽊曜⽇ ⾦曜⽇ ⼟曜⽇

1 2 3 4 5
杁ヶ池練習（会費集⾦） 杁ヶ池練習（会費集⾦）

15:00〜⾃主練習
※合宿費集⾦ ※板間のみ

18:00〜通常練習
※合宿費集⾦

※義則・洋平休み
Jr.強化合宿

6 7 8 9 10 11 12
杁ヶ池練習　 杁ヶ池練習 杁ヶ池練習 

12:00〜⾃主練習可 15:00〜⾃主練習
13:00〜15:00⼀般部 ※板間のみ
15:00〜通常練習 18:00〜通常練習

※洋平休み
Jr.強化合宿

13 14 15 16 17 18 19
杁ヶ池練習 杁ヶ池練習 ⻑久⼿⽀部合宿

12:00〜⾃主練習可 (旭⾼原)
13:00〜15:00⼀般部 ※通常練習休み
15:00〜通常練習

20 21 22 23 24 25 26
⻑久⼿⽀部合宿 杁ヶ池練習 杁ヶ池練習

(旭⾼原) 15:00〜⾃主練習
※通常練習休み ※板間のみ

18:00〜通常練習

27 28 29 30 31
杁ヶ池練習 杁ヶ池練習

12:00〜⾃主練習可
13:00〜15:00⼀般部
15:00〜通常練習

※洋平休み
⽇輪杯⼤会

　１部 （無級〜4級、18:00〜19:00） 基本・型・組⼿ １部 （無級〜4級、18:00〜19:00） 基本・型・組⼿ 13:00〜15:00　　⼀般部練習　　
　　※３級はからだづくり＋基本 　※３級はからだづくり＋基本 （少年部⾃主練習）
　２部 （３級〜初段補、19:00〜20:00） 基本・型・組⼿ ２部 （３級〜初段補、19:00〜20:00） 基本・型・組⼿ 15:00〜17:00　　全体練習　　　　
　　※⿊帯は型⾃主練習 ※⿊帯は型⾃主練習
　３部 （⿊帯、20:00〜21:00） ３部 （⿊帯、20:00〜21:00）

・会費の集⾦について　10⽉の会費集⾦⽇は、2⽇⽔曜及び5⽇⼟曜の19:15〜19:45に受け付けます。

・⽇曜 13:00〜15:00 を⼀般部の練習時間としております。
・⾃主練習時間を設けております。活⽤してください。　※⼩3以下は親御さんが同伴してください。
□10⽉の主な⾏事 □11⽉の主な⾏事
10/5, 6 （⼟⽇） Jr.強化合宿 郡上⼋幡⾃然園 11/4（⽉） 淳⾵会⼤会 尾張旭市総合体育館
10/19，20（⼟⽇） ⻑久⼿⽀部合宿 旭⾼原少年⾃然の家 11/17（⽇） Jr.強化選考会
10/27（⽇） ⽇輪杯空⼿道交流選⼿権⼤会　⽇進市ＳＣ

淳⾵会⻑久⼿⽀部　師範　⽔⽥義則 　⽀部⻑　⽔⽥洋平
Mail: mizuta500706@hotmail.com Mail: yohei0901@hotmail.com

Tel/Fax: 0561-62-6408 Mobile: 090-6074-3268

2019年10⽉　淳⾵会⻑久⼿⽀部スケジュール

⽔曜⽇（杁ヶ池体育館） ⼟曜⽇（杁ヶ池体育館） 　　　⽇曜⽇(杁ヶ池体育館)

・道着・拳サポーター申込みは随時受付け、⽀払いは商品と引き換えとします。（今年度 防具・道着係:平岩さん）

プレミアリーグ東京
　9⽉6⽇から8⽇に、⽇本武道館でプレミアリーグ東京が⾏われました。オリンピックと同じ会場で⾏われる、オリンピック前最後の国際⼤会ということで79の国から681名のエントリーする
⼤会となりました。私は救護の仕事で関わり、世界のトップ選⼿たちの素晴らしいプレーを⾒てきました。⽇本代表選⼿たちは⾦8、銀3、銅８と⼤活躍しましたが、⽇本の選⼿たちも1つ
1つの試合を懸命に戦っていました。組⼿にしても、形にしても、楽な試合は1つもなく世界とギリギリの接戦を繰り返していました。出場選⼿たちはみんな、国を代表して⽇本まで来ている
選⼿達ですから、お互いに必死です。私が感動したのは、そんな激しい試合をした選⼿たちが、試合後はなんとすがすがしいことか。ギリギリで敗北することもあります。悔しくて悔しくて仕
⽅がないと思います。それでも終わった後にみんな握⼿をしたり、ハグしたりして相⼿の健闘を称えていました。⽇本式の礼ができない選⼿たちは多いのですが、「お互いに全⼒を尽くしま
しょう！」「良い試合をしてくれてありがとう！」というスポーツマンシップに溢れていました。ああこうやって、⾔葉や⼈種の壁を越えて、空⼿を通して世界がつながっていくんだ。そう感じまし
た。いつの⽇か、⻑久⼿⽀部から世界へとつながる空⼿を磨いていきたいなと思いました。
　3⽇⽬のメダルマッチでは、⽇本武道館の⼤きな観客席を世界の観客が埋め尽くし、オリンピックさながらの熱気が会場に満ちていました。こんなにもたくさんの国の⼈達が、空⼿に熱狂
している。そんな空気の中で、空⼿の中で⽣きてきた私は⼼を揺さぶられました。きっと、オリンピックにはもっと⼤きな感動があることでしょう。2020年が楽しみです。

昇級審査会
　去る9⽉15⽇は昇級審査会がありました。⻑久⼿⽀部からは29名が受審し、全員が合格することができました。⽔⽥師範も、「⿅児島に向けて頑張った⼈たちは特によかった」と総評してくれました。合
格した皆さん、おめでとうございます。⽇々の努⼒が少しずつ成⻑につながっていますね！
今回試験を受けられなかった⼈もたくさんいますが、焦ることなく、⼀歩ずつ進歩していけば良いと思います。（⽔⽥洋平）


